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決算も終わり、皆さま一年間大変お疲れ様でした。

1年を振り返ってみると、大変な一年ではありましたが、皆さま一人一人の

頑張りにより、社員を 4名増員することが出来ました。仲間が増えたことを

非常に嬉しく思います。

世間では労働環境がなにかと騒がれておりますが、ダイワ薬品もより働きやすい

職場にしていこうと考えております。

今期から新体制でのスタートになります。皆さま一人一人が目標を持ち、

その目標に向かって邁進してほしいと思います。

今期は社員旅行が例年とは異なり 6月にあり、ボーリング大会があります。

スポーツを通じて、他の営業所の人と交流を深めて頂きたいと思います。

今期も一丸となって頑張っていきましょう！！

草加営業所  渡邊 貴史

お疲れ様です。草加営業所の渡邊貴史です。

　初めて社内報というものを書かせて頂きます。

私が、入社させて頂き 4ヶ月が経過しましたが、まだまだ慣れない作業と格闘しております。

この配置薬のルート営業というものは現存する業態の中で唯一「終わり」がない職業であ

ると最近体感させられました。「引上」という終末的な作業が無い限りずっと続いて行く

というとても不思議な業態であると・・・

　春という事で、花にその配置薬を例えるなら「置き込み」を「種まき」として「点検集金」

を「咲いた花」という考えになります。私が 20 年以上続けている趣味の音楽で例えるな

ら置き込み =種まき＝「希望」とし、点検集金＝咲いた花＝「理想」という表現になります。

これからも我々社員が力を合わせダイワ薬品の立役者達になり沢山の八重桜を咲かせる事

が出来るようにして私もその枝の一部になれるように頑張って参ります。

千葉営業所　稲葉 

 
こんにちは、千葉営業所の稲葉です。

私の娘は全国でもちょっと名の知れた吹奏楽の強豪校に通い所属しています。コンクール、

コンテストなどの全国大会での成績も残していますが運動部の応援にも力を入れていて野

球、サッカー、バレーボール、バスケット部などの応援に行きます。

特に野球部の夏の甲子園予選は保護者、地域の方々、OB.OG、たくさんの方が球場に足を

運びスタンドが一体となって吹奏楽部の演奏に合わせ熱い応援を送ります。

野球部・吹奏楽部は背中に学校名が入ったえんじ色の野球応援Ｔシャツなるものを着てス



タンドで応援します。

娘が試合の日にえんじ色の T シャツを着て球場に向かう時などたくさんの地域の方々から

『応援頑張れよ』『あとから球場行くからな』などと声をかけられるそうです。

私も仕事が休みの時はえんじ色の T シャツを着て野球応援 T シャツを着て応援に行くので

すが球場はちょっとした地域の同窓会のようにいろいろな人に会います。しばらく連絡を

取っていなかった人と再会してまた縁ができたりと嬉しい事も多々あります。

そして野球部の保護者の方が吹奏楽部の演奏会に何度も足を運んでくれたりなど保護者同

士も交流ができたりと縁がどんどん広がっていきます。

昨年は同じマンションに住む人とえんじ色の T シャツをお互いに着ていて駐車場で会い言

葉を交わすようになり友達に（笑）

今年も娘の応援をしながらたくさんのご縁が増える事を楽しみにしています。

宇都宮営業所　田島

3月になり少しずつ暖かくなって参りましたが、花粉症の方には辛い時期でもあります。

今年は様々な予測がされておりますが気象庁の予測だと東日本では昨年と比べ花粉の飛散

量は減少傾向にあるようです。

西日本では昨年と比べ花粉の飛散量が多くなると予測されております。

栃木県は東日本ですが日光の杉並木のお陰で花粉症の方には辛い地域です (^_^;)

ドラックストアに行くとマスク売り場の配置が以前のまま告知ポップだけがウイルス対策

マスク→花粉症対策マスクになっておりました (^_^;)

花粉対策としてのマスク選びは高いマスクより安価な不織布マスクをこまめに交換するの

が効果的らしいですよ !!

更に自分の顔にフィットする物を選ぶ事も重要らしいです。

高いマスクでもマスクと顔に隙間があると効果激減みたいです。

最近では黒いマスク・マスク依存症・伊達マスクなどが出てきている世の中になりました

が皆様は花粉症の対策はしておりますか？

経口免疫法などと言う方法もあるみたいです。

口から息を吸い鼻から息を吐く事で花粉を体に取り込み花粉に対する免疫を少しずつ上げ

る方法らしいです (-｡-;

最初はマスクをして行い慣らしていくとの事です。

面白い事を考える学者様も居ますネ。

マスクと花粉の話ばかりになってしまいましたが、栃木県は好感度ランキング下位ですが

餃子や日光東照宮以外にも様々な名物が御座いますので是非一度お立寄り下さいませ。宜

しくお願い致します。

 



水戸営業所　稲村

 
　日に日に暖かくなってきました。「三寒四温」と言う言葉、ご存じですか？

もともとは中語の冬の気候らしく、言葉の通り寒い日が３日くらい続くと、暖かい日が４

日続くと言う意味の言葉らしいです。

　ここ最近、春を感じる暖かさの日が出てきました。服装で上手に寒暖の差を調節してみ

て下さい。

　それと、春と言えば「花粉症」の出始める時期でもあります。茨城県はレンコンでも有

名ですが、実は、このレンコンが「花粉症」対策の食べ物として有名です。

レンコンに含まれている「ムチン」と言うヌメヌメした粘液の主成分です。

それと「タンニン」。ポリフェノールの一種です。

　茨城県内にある農産物直売所で「レンコンパウダー」なる物が販売されている所もあり

ます。

料理やお菓子、ヨーグルトに入れてみても良いと思います。

「花粉症」でお悩みの方、是非一度お試し下さい。

　何のサプリでも言える事ですが、長く続ける事で体質の改善につながります。

　「レンコンパウダー」苦手でないようでしたら一年間続けてみて下さい。

　「花粉症」が治るかも、、、？です。　

仙台営業所　相澤

この春、２才の娘が兄と同じ保育園に通えるようになりました。

仙台も保育園・保育士不足で、今まで別々に預けていたので、ようやく２人一緒になり

経済的にも、物理的にも軽減されありがたいと思っています。

しかし、みなさんご存知の通り、全国的にも待機児童が多く、依然として社会問題になっ

ています。

私が物心ついた頃にはそのような事は聞いた事が無く、思えばそれ以外にも前にはな

かった現状が様々起こってきています。 

少子化・年金・医療費等々、ニューズで見れば不安を覚えるような事ばかりです。

10 年後、20 年後、子供たちが成人を迎える頃には社会はどう様変わりしているだろう？

と、ついつい思いを巡らせてしまいます。

子供たちの、そして日本の未来が明るい未来でありますように！

山形営業所　青葉 槙一郎

12 月 19 日にダイワ薬品でのお仕事がスタートしてから 3 ヶ月が経ちました。1 日、1 日

過ぎるのが早くあっという間に過ぎてしまいます。

私はマリナーズの岩隈投手が大好きなので、著書『冬は必ず春となる』から私の好きなと

ころを紹介いたします。



「僕は投手としては去年はどん底だったけど、今年は、絶好調。球の精度は、去年と今年

ではそれほど変わっていないんだよ。去年までの僕は、自分のためしか投げていなかった。

でも今年は自分を支えてくれているたくさんの人達のために勝とうと思っている。勝つこ

とでみんなに恩返ししようと思っているんだよ。」

かっこいい岩隈！！！私も支えてくれている人がたくさんいるので頑張ります！！！

柏営業所　西田 幸司

春といったら桜の季節、今年の開花は早く来そうで待ち遠しいですね。

４月は、学校、社会で皆さん新しいスタートの時期でもありますね。

柏営業所も社員全員で新たなスタートで頑張っていきます。

新たなスタートといえば、１月１日から、特定の医薬品購入に対する税制『セルフメディ

ケーション税制』が始まりました。

『セルフメディケーション税制』は、健康診断などを受けている人が、特定の市販薬など

を購入した際に所得控除を受けられるようにしたものです。

解らない事はダイワの社員に気軽にどうぞ聞いてください。

木更津営業所　今井 孝

　桜が舞う春を迎え、29 年度がスタートしました。木更津営業所では現在４名体制で仕

事に取り組んでいます。２月から新メンバーの藤城さゆり君が加わり、心機一転 29 年度

は利益を出す営業所になる為に、所員一同、業務に励んでいます。

　今回は、千葉県の気軽に楽しめる山を一つご紹介致します。残念ながら千葉県は日本

100 名山が一つも無い、悲しい場所ではありますが、その中でも気軽に楽しめる山として

ご紹介したいのが、鋸南町富山にある、標高 336.6m の伊予ヶ岳です。低山の多い千葉県

において唯一「岳」がついている山で、「房総のマッターホルン」とも呼ばれています。

　いくつかの鎖場を乗り越え１人立つのがやっとの狭い岩峰上にある頂上まで登れば、

360℃の大パノラマとゾクゾクするスリル感を味わえます。

4月～6月にかけては、房総半島の花を見ながらのドライブ登山に是非出かけてみませんか？

大宮営業所　渡辺　一也

　早いもので、大宮営業所に異動してから 5ヶ月が過ぎました。

慣れない土地と初めて行く家が分からず苦労してますが、新鮮

な感じがして入社当時の事を思い出します。

　気持ちも新たに初心に帰って仕事していきたいと思います。

これからの時期、桜も咲くので車の移動中景色が楽しみです。



調布営業所　髙永 賢治

皆様、ご無沙汰しております。調布営業所の髙永賢治です。

昨年度は、様々なことが重なり、戸惑いながら日々業務に携わっておりました。

また、新しいシステムに月日が経つにつれ、徐々に慣れそれぞれの力を出し、設定目標に

向かって一致団結で好成績の結果となりました。

調布営業所は、ほかの営業所よりも少人数でスタートし、営業マンが 3 名、事務員が 1 名

の 4 名の体制で業務をしております。今年度から営業マンが 1 名増員になり、5 名で臨み

ます。今年度も昨年以上の成績を目指して営業所を盛り上げ、ダイワ薬品の発展の力にな

るよう頑張ります。

写真は自宅近辺からの眺めです。（写真は昨年の物） 

本社　谷川

寒かった冬が終わり・・・　桜の木々のつぼみ達が今膨らみ

【早く咲きたい♪】と声が聞こえそうです。

寒く固くなった頭と身体をほぐし、

さあ新年度スタートしましょう。


